

## **Babinsa Skanto Himbau kamtibmas Melalui Komsos dengan Mitra Karib**

**Dony Numberi - [PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID](http://PAPUA.INDONESIASATU.CO.ID)**

Feb 13, 2025 - 10:26



Keerom - Dalam rangka mempererat hubungan dengan masyarakat binaan, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 1701-23/Skanto Koptu Dian Agus Qolik melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (komsos) dengan mitra karib, bertempat di Kampung Arsopura, Distrik Skanto, Kabupaten Keerom, Kamis (13/2/2025)

Kegiatan ini dilakukan Babinsa Koramil 1701-23/Skanto sebagai upaya untuk

meningkatkan sinergi antara TNI khususnya Babinsa dengan masyarakat, serta untuk menciptakan keharmonisan dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) sekaligus sebagai sarana untuk pengumpulan data.

Dalam pelaksanaan anjungsana Babinsa Koptu Dian Agus menyampaikan pentingnya menjaga kebersamaan dan solidaritas antar warga, terutama dalam menghadapi berbagai tantangan di era modern ini.

"Kami selalu siap mendengarkan aspirasi masyarakat dan membantu menyelesaikan permasalahan yang ada. TNI khususnya Babinsa hadir untuk rakyat, dan kami berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan," ucap Babinsa.

Selain itu, Babinsa juga memberikan pemahaman tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan, terutama menjelang momen-momen penting seperti perayaan hari besar nasional atau kegiatan masyarakat lainnya. Hal ini bertujuan untuk mencegah hal-hal yang tidak diinginkan, seperti tindak kriminalitas atau gangguan keamanan.

"Menjaga keamanan lingkungan kampung merupakan tanggung jawab kita bersama, salah satu hal yang bisa kita laksanakan yaitu dengan aktif melaksanakan Ronda /pos kamling. Karena dengan situasi yang kondusif tentunya akan membuat warga nyaman dalam menjalankan semua aktivitas sehari-hari," imbuhnya.

Sementara itu, Bapak Putu Brata selaku ketua RW menyampaikan ucapan terima kasih kepada Babinsa yang telah memberikan himbauan serta sudah membantu dalam menjaga keamanan di kampung.

"Kami berharap kepada Bapak Babinsa agar di adakannya jam malam khususnya para pemuda, agar dapat mengurangi kegiatan malam yang tidak bermanfaat yang dapat mengganggu kenyamanan dan kesejahteraan bersama," tutup Bapak Putu Brata. (Redaksi Papua).